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OR Bramsche 02.12.13 
 
 
ORM Holtgrave fragt an, ob es möglich ist im Bereich der Hauptschule Innenstadt, an der 
Maschstraße, eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h einzuführen. 
 
Antwort Herr Plewa 
Diese Anfrage wird mit in die demnächst stattfindende Verkehrsschau genommen. 
 
 
ORM Dohe lobt die Einführung und Funktionen der Beschwerde-App „Tell Me“. 
Er wünscht sich, dass die Verwaltung diese App stärker bewirbt. 
 
Antwort Frau Paschen 
Diese Anregung wird von der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit gerne aufgenommen. 
Bei passenden Gelegenheiten wird auf die App hingewiesen. 
 
 
ORM Bergmann regt an, an der östlichen Einfahrt zum Lutterplatz vom Lutterdamm kommend, ein 
Parkverbot einzurichten. 
 
Antwort Herr Plewa 
Die Situation dort wurde bereits im April 2012 mit der Pastorin u. Kirchenvorstand vor Ort 
besprochen. Bevor ein Halteverbot eingerichtet werden kann, ist durch den Außendienst das 
Parkverhalten dort zu überprüfen. (Ein Halteverbot würde auch eine regelmäßige Kontrolle 
voraussetzen.) 
 
 
Information zu TOP 14 „Antrag der SPD-Fraktion – Einrichtung Behindertenparkplatz Heinrich-
Beerbom-Platz“ 
 
Herr Plewa  
Ein Behindertenparkplatz wird nah am Eingang zum Parteienhaus eingerichtet.  Der Auftrag wurde 
dem Betriebshof am 13.02.2014 erteilt.  
 
 
 

Beantwortung Anfragen und Anregungen       
OR Bramsche 13.01.14 
 
 
ORM Märkl fragt nach, ob es Schadensersatzforderungen gegen den Halter der Schafe gibt. 
Die Schafe haben die Bäume an einem Haseweg kaputt gefressen. 
 
Antwort FB 4, Herr Tangemann 
Die Stadt Bramsche hat Anzeige wegen Sachbeschädigung gegen den Verursacher erstattet. Ein 
Gutachter bzgl. der Schadenshöhe und des Umfangs ist bereits tätig. Auf eine Ersatzpflanzung wird 
bestanden. 
 
 



 
ORM Strunk-Baumgart möchte, dass die Leitpfähle auf den Fahrbahnverengungen an der 
Schleptruper Straße stärker sichtbar gemacht werden. 
 
Antwort Herr Plewa  
Alle vier Fahrbahnverengungen „Schleptruper Straße“ werden durch den Betriebshof mit neuen 
Leitbaken ausgestattet. 
Die Verkehrseinrichtungen sind bestellt.  
 
 
OBM Remme fragt nach, ob es möglich ist, dass die Polizei bei der Ortseinfahrt am Lutterdamm, aus 
Richtung Lappenstuhl kommend, Geschwindigkeitskontrollen durchführt. 
 
Antwort Herr Plewa 
Der Landkreis Osnabrück wurde zwecks Überprüfung durch die Kommunale 
Geschwindigkeitsüberwachung angeschrieben.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 


